

## 専門家によるいじめ防止講演会が行われました

12月6日、1・2年次を対象に『専門家によるいじめ防止講演会』が行われました。当日は、弁護士法人ひたちのフロンティア法律事務所牛久事務所の大西 敦 弁護士を講師にお招きして、いじめ防止に関するお話をいただきました。

弁護士の仕事内容から始まり、人権とは何かについてわかりやすく解説をいただき、いじめについては、最近、大きな問題となっているSNS・インターネットによるいじめについて、その実態や成り立ちなどを木村花さんの実例をもとにわかりやすく話をいただきました。最後には、ドラえもんの登場人物、ジャイアン・スネ夫・のび太・しずかちゃんの関係をもとにした、いじめの四層構造（被害者・加害者・観衆・傍観者）についての話もありました。70分にわたる講演会でしたが、生徒たちも静かに先生のお話に耳を傾けていました。

講演会終了後には、HRで振り返りのアンケートが行われました。感想の中には、『いじめは本当によくない。』『SNSの“いいね”が他の人を傷つけていることにあらためて気付かされた』『今回の講演会を聞いて本当に良かった』などの感想があげられました。

生徒たちも、『いじめ』に対する認識をあらたにするとともに、『いじめ』を許さない強い気持ちを持つことができました。

